



Canada's Samuel Murray Wins Pro-Tour Event



Photo credit :Darren Calabrese / COC

Canada's Sam Murray is celebrating his win at the International Racquetball Tour Lewis Drug Pro/Am event held this past weekend in Sioux Falls, South Dakota. Murray (Baie-Comeau, QC), who was seeded seventh in the tournament, worked his way through a field of the best players in the world with a gritty performance to end up on the top of the podium.

This is Murray's second International Racquetball Tour win. He also won the Grand Slam title at the Sivant Consulting Pro/Am in January of 2021. In addition, Murray has several podium finishes at the World Championships, Pan American Games and Pan American Championships.

Murray faced third seed, Rodrigo Montoya of Mexico in Sunday's final. The two have played each other in singles before in International Racquetball Tour (IRT) and International Racquetball Federation (IRF) competition with Montoya having an edge on head-to-head play.

In Sunday's final Montoya was in control at the beginning of the first game and was up 7-2 before Murray started to chip away at the lead. After tying the match at 8, Murray took over to win 15-12. Montoya went up quickly in the second game, and although Murray fought back, the Mexican player ended up winning 15-9. The tiebreaker did not disappoint. It looked like Murray was cruising to an easy win up 6-0 shortly into the match. However, it was Montoya's turn to mount a comeback. He staved off four match points and was in the service box with the game tied at 10 but Murray won the side out and the next point for the win.

"I was just trying to stay focused and stay tough each rally," said Murray after his win. "I came to the tournament to play doubles with Coby (Iwaasa) to get ready for the Pan American Championships so was not expecting this result in singles. Maybe I put less pressure on myself and that helped me."

Murray added, "I have had a rough year with a lot of injuries so I'm just glad I'm still able to play at this level. I was questioning my future on the pro-tour and I hope that these results will motivate me."

To advance to Sunday's final, Murray defeated third seed Conrado Moscoso of Bolivia in an incredible come from behind win. Moscoso is the reigning World Champion and recent Tarija 2023 Pan Am Games singles gold medalist. Montoya had an easier path to the final after Kane Waselenchuk was unable to play their semi-final match due injury. Montoya also has a history of international success, most recently winning gold in men's doubles at the Tarija 2023 Pan American Games.

Next up for Murray is the Racquetball Canada National Team Selection Event being held in Sherwood Park, AB from February 9 to 11 and the Pan American Championships being held in Guatemala City, Guatemala in late March.

For complete results [click here](#).

To watch the recorded matches [click here](#).

About Racquetball Canada

Racquetball Canada is the national governing body for the sport of racquetball in the country. Committed to promoting and developing racquetball from grassroots to elite levels, Racquetball Canada aims to foster participation, organize national and international competitions, and advance the sports growth across the country. Join our community.

For more information please contact:

Jan Hanson

Communications, Diversity & Safe Sport Director

Racquetball Canada

communications@racquetballcanada.ca | 306.502.4422



Le Canadien Samuel Murray remporte un tournoi du Pro-Tour



Crédit photo : Darren Calabrese / COC

Sam Murray, du Canada, célèbre sa victoire au International Racquetball Tour Lewis Drug Pro/Am qui a eu lieu le week-end dernier à Sioux Falls, au Dakota du Sud. Murray (Baie-Comeau), la 7^e tête de série de ce tournoi, a affronté des joueurs parmi les meilleurs au monde et a joué avec ténacité pour atteindre la plus haute marche du podium.

Il s'agit de sa deuxième victoire dans un tournoi de l'International Racquetball Tour. Il avait également remporté un titre du grand chelem au Suivant Consulting Pro/Am en janvier 2021. De plus, Murray est monté sur le podium à plusieurs reprises au Championnat du monde, aux Jeux panaméricains et au Championnat panaméricain.

En finale dimanche, Murray a défait la 4^e tête de série, Rodrigo Montoya, du Mexique. Les deux joueurs se sont déjà affrontés en simple dans des tournois de l'International Racquetball Tour (IRT) et de l'International Racquetball Federation (IRF) et Montoya avait eu le dessus dans ces tête à tête.

Dans la finale de dimanche, Montoya a pris le contrôle du match dès le début de la première manche et menait 7-2 avant que Murray commence à remonter la pente. Après avoir égalisé le pointage à 9, Murray a ensuite remporté la manche 15-12. Montoya a rapidement pris les devants dans la deuxième manche, et malgré que Murray se soit bien défendu, le joueur mexicain a remporté cette manche 15-9. La dernière manche fut enlevante. Tout semblait pointer vers une victoire facile de Murray, qui menait 6-0 peu après le début de la manche, mais ce fut au tour de Montoya de faire une remontée. Il a résisté à 4 points de match et était au service avec une égalité de 10-10, mais Murray a réussi à sauver les meubles et a ensuite gagné l'échange suivant au service pour la victoire.

« Je tentais simplement de rester concentré et de jouer avec détermination à chaque échange », a dit Murray après sa victoire. « Je suis arrivé à ce tournoi pour jouer en double avec Coby (Iwaasa) et me préparer pour le Championnat panaméricain. Je ne m'attendais pas à ce résultat en simple. Je me suis probablement mis moins de pression et ça m'a aidé. »

Murray a ensuite ajouté : « J'ai eu une dernière année difficile avec beaucoup de blessures, alors je suis vraiment content de simplement pouvoir jouer à ce niveau. Je me questionnais sur mon avenir dans le pro-tour et j'espère que ces résultats vont me motiver ».

Pour accéder à la finale de dimanche, Murray a vaincu la troisième tête de série, Conrado Moscoso, de la Bolivie, qui est également le champion du monde en titre et le médaillé d'or en simple aux récents Jeux panaméricains 2023 à Tarija. Montoya a eu un parcours plus facile vers la finale après que Kane Waselenchuk ait déclaré forfait pour la demi-finale en raison d'une blessure. Montoya a aussi connu beaucoup de succès sur la scène internationale, remportant l'or en double masculin aux Jeux panaméricains 2023 à Tarija.

La prochaine compétition pour Murray est le tournoi de sélection de l'Équipe nationale de Racquetball Canada, qui aura lieu à Sherwood Park, en Alberta, du 9 au 11 février, ainsi que le Championnat panaméricain, qui aura lieu à Guatemala City, au Guatemala, à la fin mars.

Pour consulter les résultats complets, [cliquez ici](#) :

Pour visionner les matches enregistrés, [cliquez ici](#) :

About Racquetball Canada

Racquetball Canada est l'organisme national directeur de sport qui régit le racquetball au Canada. À titre de membre du Comité olympique canadien, il a pour mission de coordonner, de régir et de favoriser les progrès du racquetball, du niveau de base à celui de l'élite, et ce dans tous les coins du Canada. Nous avons comme vision d'être un sport dynamique et reconnu, pratiqué d'un océan à l'autre par des Canadiennes et Canadiens de tous âges et de toutes capacités. Joignez-vous à notre communauté dès aujourd'hui!

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Jan Hanson

Directrice des communications, de la diversité et de la sécurité dans le sport

Racquetball Canada

communications@racquetballcanada.ca | 306.502.4422

Join Racquetball Canada! Rejoignez Racquetball Canada!

Join our Social Community!
Rejoignez notre communauté sociale !

